

Résultats des élections de la Commission des Athlètes de Haut-Niveau (CAHN)

Les élections à la CAHN se sont déroulées du lundi 16 septembre 10h00 au vendredi 20 septembre 12h00 par vote électronique via l'application Voteer.

Nombre de votes : 30/62 Participation : 48,39%

NOM Prénom	Résultats des élections (nombre de voix)	Elu(e)/Non élu(e)
ANDRIER Victoire	23	Elue
CORNU Manuel	24	Elu
DUPONT Louna	14	Elue
Duval Arsène	22	Elu
ELLMENREICH Baptiste	13	Elu
GALINDO Robin	14	Elu
GINER Pablo	14	Elu

La CAHN se compose donc des personnes suivantes : ANDRIER Victoire, CORNU Manuel, DUPONT Louna, DUVAL Arsène, ELLMENREICH Baptiste, GALINDO Robin et Pablo GINER.

Pour rappel, 8 à 12 postes étaient ouverts dont au moins 2 réservés à des athlètes issus de l'escalade (1 homme et 1 femme), 2 réservés à des athlètes issus du ski-alpinisme (1 homme et 1 femme) et 2 pour des athlètes issus de la para-escalade (1 homme et 1 femme). A l'issue des élections, 2 à 5 postes restent vacants dont au moins 2 réservés à des athlètes issus de la para-escalade (1 homme et 1 femme).

